



› **LA PRESIDENTA** quiere un acuerdo general antes del 1 de agosto; afirma que la cooperación y coordinación en materia de seguridad se refieren a compartir información de inteligencia

Carta de Trump revela relación “muy fracturada”

› Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

AL ASEGURAR que la relación México-Estados Unidos se encuentra “muy fracturada”, la internacionalista Arlene Ramírez afirmó que nuestro país está “contra las cuerdas”, luego de la carta inédita que envió el fin de semana el presidente Donald Trump a su par mexicana, Claudia Sheinbaum, para advertir la aplicación de 30 por ciento de aranceles ante la falta de resultados para enfrentar a los cárteles.

En entrevista con *La Razón*, la especialista estimó que se observa muy difícil el panorama de la relación bilateral, ya que nunca se había vivido un capítulo tan áspero y ríspido. Incluso, planteó que haya un cambio en la estrategia de seguridad y se retomen los mecanismos e iniciativas de colaboración con EU desde que desapareció López Obrador.

“Es una carta muy difícil, sobre todo

porque las implicaciones y el contexto político es sumamente difícil, no hay que desestimar las amenazas desde el Gobierno de EU, pero además el impacto político de esto. Más allá de los temas de los aranceles, prácticamente esto adelanta las negociaciones del T-MEC.

“El hecho de poner a México ya contra las cuerdas en un tema comercial a este nivel y en esta proporción, podría significar que prácticamente ya estamos negociando nuevamente el T-MEC, cosa que iba a ocurrir en octubre, pero esto podría detonar una negociación adelantada y que no favorezca necesariamente a México en todos los frentes”, dijo la internacionalista Ramírez Uresti.

“México jamás había recibido una misiva con esa intención, con ese lenguaje tan puntual, es donde debemos reconocer que la relación entre México y EU está fracturada y revertirla depende de la voluntad política y de la acción de México”.